まつクリ院長通信

新リハビリ棟で『お昼の体操教室』を開催中! みなさまのご参加をお待ちしております!

今週の花・言・葉

%ドラゴン柳(枝)

素早い対応

●マリーゴールド (黄・オレンジ花)

健康

☆唐辛子(赤実)

旧友

*柊南天 (ヒイラギナンテン・葉)

愛情は増すばかり

●ローズヒップ (実)

無意識の美

*雪冠杉(セッカンスギ・葉)

福をなす

松田院長からあなたへ 耳より情報!!

◆ 若田光一さんら3人がソユーズから ISS へ乗り込む!

7日、午前 10 時 14 分(日本時間午後 1 時 14 分)、国際宇宙ステーション(ISS)で、日本人初の船長となる若田光一さん(50)ら3 人を乗せたロシアのソユーズロケットが、バイコヌール宇宙基地から上げられました。ソユーズ宇宙船は ISS に無事にドッキングし、その約2時間後に若田さんらは ISS に乗り込んだそうです。今回は3名の宇宙飛行士とともに、2014年のソチ冬季五輪の聖火トーチも乗せて、若田さんと同乗するロシアと米国人宇宙飛行士2人が、火のついていないトーチを持って宇宙遊泳を行う予定だそうです♪ 何だかロマンティックですね(^^

若田さんは日本の宇宙航空研究開発機構(JAXA)に所属する宇宙飛行士です。

何と埼玉県大宮市(現さいたま市)出身です!

親近感がわきますね(^^

なお、若田さんの宇宙滞在は4回目で、2009年以来となります。

凄いですね~♪

★院長よりメッセージ

若田さんは5歳のとき米アポロ11号の月面着陸をテレビで見て 感動したのが原点だそうです。

子供のころの夢を叶えて実現している若田さん。カッコいいですね~♪ **夢は持ち続けたいですね!!**

医療法人社団 nagomi 会 まつだ整形外科クリニック 埼玉県熊谷市弥藤吾 180-1 TEL 048-567-0753